

La actriz Mercedes Morán recoge el Premio Retrospectiva-Málaga Hoy como reconocimiento a su carrera

Coty Arena, Carla Juliano y Jose Luis Rebordinos han acompañado a la actriz durante la gala

24/03/2022.- La actriz Mercedes Morán ha recibido este jueves el Premio Retrospectiva del 25 Festival de Málaga, que otorga en colaboración con el diario Málaga Hoy, como reconocimiento a la amplia trayectoria del autor de títulos como la Ciénaga, Luna de Avellaneda, El Ángel o Neruda.

Morán, ha estado arropado en el escenario del Teatro Cervantes por la directora de arte chilena Coty Arena, su representante Carla Juliano y el director del Festival de San Sebastián, Jose Luis Rebordinos. Todos ellos han participado en el homenaje para destacar la figura personal y profesional de la actriz.

La primera en tomar la palabra ha sido Coty Arena quien ha resaltado el nexo que significa Mercedes Morán para el cine argentino y el cine chileno. “Mercedes en el cine chileno representa una cúspide y es un honor estar honrándola esta noche”. “Mercedes es volver a casa”, ha afirmado Arena, quien ha introducido un video en el que compañeros de profesión como Ricardo Darín han expresado su orgullo por “tan merecido” premio.

A continuación, Carla Juliano ha dedicado unas palabras en las que ha expresado su “gratitud” por tener la oportunidad de acompañar a la actriz en su carrera. Además, de su trayectoria profesional, Juliano ha destacado la calidad humana de la actriz en la lucha por las causas sociales.

Los compañeros de profesión más jóvenes también han querido mostrar su cariño y admiración a la actriz argentina a través de un vídeo donde le han dedicado unas palabras. María Valverde, Chino Darín, Bárbara Leni, Lali Espósito, Sofía Gala, María Alche o Nahuel Pérez son algunos de los que han querido homenajearla.

El último en tomar el micro y hacer entrega de la Biznaga ha sido Jose Luis Rebordinos, director del Festival de San Sebastián, quien ha tenido grandes palabras de admiración para Morán. “Admiro profundamente a Mercedes como actriz y cuando la conocí como persona me cautivó más aún. Me gana en cada película”, ha resaltado Rebordinos. Del mismo modo, ha destacado “su capacidad para representar personajes muy diversos que le ha llevado a grandes películas pero también a apoyar trabajos de directores noveles”. Tras subrayar su

faceta personal que le lleva a apoyar las luchas sociales, Rebordinos le ha hecho entrega de la Biznaga.

Mercedes Morán ha agradecido las palabras de todos ellos y el reconocimiento que le otorga el Festival de Málaga, “la última vez que estuve en Málaga fue por los Goyas y nunca imaginé que la vuelta iba a ser con tanta alegría”. Morán ha mostrado su pasión por la profesión de actriz, “me gusta curiosear distintos escenarios, en el riesgo está la riqueza. Asombrarme de un nuevo me atrae mucho para seguir aprendiendo”. En ese sentido, ha confesado que le gustaría envejecer frente a cámara.

Para finalizar la actriz ha dedicado su premio “a las mujeres de mi país que son mis grandes inspiradoras, las abuelas y las madres de Plaza de Mayo”.

Descarga selección de material gráfico: <http://festivaldemalaga.com/prensa/descargas>

Descarga ampliación de material gráfico FTP:

<https://festivaldemalaga.com/admin/>

Usuario: medios_fdm

Contraseña: fcm2022

Streaming y contenido especial: <https://malagaprocultura.vhx.tv/>

Canal Oficial de Vimeo: <http://vimeo.com/festivaldemalaga>

Canal Oficial de YouTube: <https://www.youtube.com/user/MalagaFestival/videos>